



1500 Euro für Brannenburg Triathleten

Triathlon vereint die drei Ausdauersportarten Schwimmen, Radfahren und Laufen. Die Triathlon-Abteilung des TSV Brannenburg besteht aus einer Gemeinschaft von 60 Kindern und Jugendlichen im Alter von sechs bis 18 Jahren. Im Training stehen Abwechslung, Spaß an der Bewegung und die Gemeinschaft im Vordergrund. Die Firma Oelcheck unterstützt die Triathlon-Abteilung

nun seit dem Jahr 2012. Das Brannenburg Familienunternehmen spendet 1500 Euro für das Schwimmtraining der Ausdauersportler. Auf dem Foto sind: (von links) Oelcheck-Geschäftsführer Paul Weisman, Trainervertreter Mario Biersch, Abteilungsleiterin Petra Bots, Oelcheck-Geschäftsführerin Barbara Weismann und junge Mitglieder der Abteilung.

FOTO OELCHECK